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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE
ATA N. 004t2021

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS
25 DE MAIO OE2021

Reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos vinte e

cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às 09:00 horas, na sala

de reuniÕes da Secretaria Municipal de Saúde de Jatei/MS, onde reuniram-se os

seguintes membros conselheiros: José Ezequiel de Freitas, Franciele Souza da

Silva, Ana Graziele de Souza Silva Lima, Amós Nogueira, Wesley Alexandre de

Souza Dumont, Maria Aparecida Ramos Gomes, Cleide Aparecida Bento de Jesus,

Andreia Colombo de Moura e Gilmar Jorge de Souza, Verificando quórum aptos o

Sr. Presidente Gilmar Jorge de Souza, declarou aberta a presente reuniáo, para

discutir e aprovar as seguintes pautas: A) Aprovação das Prestações de Contas da

Associação de Proteção e Assistência das Mães e Crianças Jateienses, do mês de

Abril de 2021. Passou a palavra para o secretário executivo, Vando da Silva

Andrade, deste conselho para dar continuidade, o mesmo assim realizou a leitura da

ata da reunião do dia 27 de Abril de 2021, ata aprovada, o Presidente, discute e

aprova a Prestações de Contas da Associação de Proteçáo e Assistência das Mães

e Crianças Jateienses, do mês de Abril de 2021, segue passando a palavra para,

Sra. Karimi Aparecida Cavazzani, servidora e Coordenadora da Atençáo Básica do

Município, para esclarecer ao conselho Municipal sobre as Pactuações. Apresentou

as PactuaçÕes que o Município deve seguir, na verdade são as metas. fruto da

reunião onde os secretários dos municípios se reúnem uma vez no ano, em Campo

Grande, na Comissão lntergestores Bipartite, onde eles sentam e faz uma

Pactuação. Ou seja, uma meta para o município. Cada meta que município tem que

cumprir e o que foi pactuado do nosso município do ano de 2021, por exemplo

Óbitos de prematuro, aqui em Jateí a gente não pode passar de oito óbitos em 2021 ,

porque senão a gente tem que justificar o que está acontecendo com o municipio

para ter tanto óbitos. Outra coisa, proporção de óbitos de mulheres em idade fértil de

10 a 49 anos, nós temos que prestar conta dessas notificações em 100%, porque é

a mulher que reproduz, tem filho, que é a mulher que a gente tá correndo atrás que

faz preventivo, mamografia, que para o nosso município é muito importante para a

recreaçáo. Proporção de regisko de óbitos com causa básica definida, a gente tem

que ter 90% notificado, se a gente náo conseguir notificar a gente tem que justificar.

Crianças a calendário vacinal nacional de vacinação para crianças menores de dois

anos de idade, ou seja, a Penta Valente, que a terceira dose, Pneumocócrca
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segunda dose, Polimate de terceira dose e Triplice Viral a primeira dose, que tem

que atinge mais de 75o/o. Oulra coisa, proporção de casos de doença de notificação

compulsória imediata, entâo até 60 dias de após a notificação a gente tem que

notificar todo mês se tiver essa doença, caso de notificação compulsória, no limite

de 80%, se não tem justiçar para o Estado. Proporção de cura de casos de

hansienisse, nossa cidade faz muito tempo que não tem. Números de casos de

sífilis, o ano passado aconteceu um caso, no entanto para Jateí deve ser zero, a

gente nâo alcançou a meta ano passado. Proporção de parto normal no sistema

único de Saúde, aqui no município é 13,460/o, que a gente tem que atingir, só que

nosso hospital não taz parto, ai não consegue atingir essas metas aqui, e sim em

Fátima do sul na verdade. Razáo de exames de colo do útero, feito em mulheres de

25 a 64 anos, tem que correr atrás dessas mulheres e pegar í '31% delas para poder

atingir a meta, também tem o caso da carreta de Barretos, que vem e faz aquela

triagem de mamografia e preventivo. Proporção de analise realizada de amostra de

água para o consumo humano, quanto aos parámetros de Coliformes Fecais e

Totais, que acontece essa gente tem que atingir 100% também, quem faz esse

kabalho só o pessoal da vigilância sanitária, a gente não tá tendo nenhum caso de

diarreia à gente sabe que a existe mesmo esse tratamento da água, nossa água é

bem tratada. Acompanhamento das condicionalidades de saúde do programa bolsa

família, também é um que é 10OYo, todo ano atinge 100% por que o pessoal corre

atrás então a gente sempre atinge. Cobertura populacional estimada de saúde bucal

na atenção básica, então esse foi um probleminha em 2020, Jateí não conseguiu

atingir 100%, em razão da Pandemia. Equipe de atenção básica não se aplica, pois

não temos centro de atendimento psiquiátrico dentro do [Vlunicípio. Número de ciclo

que atingiu mínimo de 80% de cobertura de imóveis vrsitados para controle de

vetoÍes de dengue, o nosso faz visita de 100%. Proporção do preenchimento

ocupação das notificaçÕes de agravos relacionados ao trabalho, que acontece esse

sagrado tem que ser 100% também, hoje quem mexe com acidente de trabalho aqui

e faz o CAT no nosso município a Cristiane, então a gente tem que ter 100% dos

notificados. Essa foi a Pactuação de cada um das Metas. As presente pautas desta

ata, foram aprovadas por todos sem objeção. O Presidente solicita através de um

oficio ao Secretário de Saúde, informaçÕes ao Comitê do Covid e informações sobre
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as vacinas. O Presidente Gilmar deixou a palavra livre para o uso dos conselheiros.

A conselheira Cleide, comenta sobre uma fato de um paciente (criança) que teve o

atendimento negado, em ruzâo de serem novos no município e o titulo de eleitor ser

de outro município. Verificando que mais não havia mais nada a ser tratado nesta

reunião o presidente do conselho Sr. Gilmar Jorge de Souza declarou encerrada a

presente reunião, e eu Vando da Silva Andrade, secretário executivo deste conselho

lavrei a presente ata que após lida e achada conforme, vai assinada por todos os

membros conselheiros presentes, conforme segue:

Titular: José Ezequiel de Freitas

Suplente: Franciele Souza da Si 'J^r'o

Suplente: Ana Graziele de Souza Silva Lima

Titular. Amós Nogueira

Titular: Wesley Alexandre de Souza Du

Titular: Maria Aparecida Ramos Gomes

Titular: Cleide Aparecida Bento de Jes

Titular: Andreia Colombo de Moura LO

Titular: Gilmar Jorge de Souza

Yàt
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Titular: José Ezequiel de Freitas rl"m' fiazç^^,i-C /, 4",úlÕ-uvUSuplente: Joana Ernestina dos Santos Brito

t1

Títular: José Pereira da Silva

Suplente: Franciele Souza da Silva ftô.oú \,à l-.,
Titular: Moacir Flôr e Silva

Suplente: Joice Kelly Souza Soares

Titular: Natalia Silva dos Santos

Suplente. Ana Graziele de Souza Silva Lima C'vrl ,Ç,^ *& sS.J,. ^Titular: Amós Nogueira W c

Suplente: Elizangela Gomes Alencar 4
Titular: Wesley Alexandre de Souza Dumont 1.4,r/,, I /L,
Suplente: l,lariã dê Lourdês dos Santos Milicic

Titular: Célio Aparecido Belâsso

-J

Suplente: Christiene Cândido Pinheiro

Titular: iiaria Aparecida Ramos Gomes +
Suplente: Keila Alves dê Castro T
Titular: Gleice Mara da Silva

Suplente. Aldo Lacerda da Silva

Titular: Cleide Aparecida Bento de Jesus Qlya" a.d"- b,,to a, 4trr,
Suplente: Rosana Lemes de Campos ú
Titular: Andreia Colombo de Moura J^,à C.,1, Yun^N>-x
Suplente: Paulina de Souza Ramos

Titular: Gilmar Jorge de Souza

Suplente. Natália Muller
,-1

REPRESENTANTES DOS USUÁRIOS

REPRE§ENTANTES DOS PRESTADORES DE SERvrçO

REPRESENÍANTES DOS TRABALHADORES E[lI SÀÚDE


